

平成30年9月28日

保護者のみなさまへ

武豊町教育委員会教育長 加藤 雅也  
武豊町立富貴中学校長 榊原 孝彦

## 台風24号の接近に伴う対応について

日ごろより学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。  
さて、大型で非常に強い台風24号がこの地方に接近しています。今後の状況を見守るとともに、安全確保に向け適切な対応をお願いいたします。  
武豊町に、特別警報や暴風・暴風雪警報が発表された場合は、富貴中学校では下記の通り対応してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

(表は今年度改訂されていますのでご注意ください。)

	10月1日(月)の対応
午前6時30分までに警報が解除されたとき	平常授業を実施 (弁当持ち)
午前6時30分から午前11時までに警報が解除されたとき	午後1時までに登校 (家庭で昼食を食べる)
午前11時までに警報が解除されないとき	学校休業 (自宅学習をする)

登校中・授業中・学校行事等の活動中に特別警報や暴風警報などが発表された場合や危険が予知される場合は、状況を見て児童・生徒を下校させます。

### 【注意事項】

- ① 「大雨警報」や「洪水警報」では、学校休業にはなりません。
- ② 警報発表後は、電話の混乱が生じますので、学校への電話でのお問い合わせはご遠慮ください。
- ③ 基本的には上記の対応になりますが、必要に応じて教育委員会や各校からメールを配信します。
- ④ 切れた電線には触れないなど、注意して登校するようにご配慮ください。また、警報が発表されていなくても、通学路において登校の危険が感じられる場合は、保護者の判断で自宅待機させてください。その場合は、学校へ連絡をお願いします。**その際は遅刻や欠席の扱いにはしません。**